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Top 10 Anfragen und Mitteilungen

 
Herr Baetke lobt die positive Entwicklung von Grevesmühlen TV. 

Herr Krohn informiert, dass die geplante Busreise nach Schweden ausfällt. Ob die 
Reise nach Ungarn stattfinden kann, ist noch unklar. Weiterhin informiert er über 
den schlechten Zustand der Straßen Questiner Weg, Fliederweg und Waldweg. Die 
Parksituation in der Karl-Marx-Straße Höhe Pflegezentrum Moll muss kontrolliert 
werden. Hier besteht Handlungsbedarf. Wiederholt spricht Herr Krohn die Parkord-
nung Höhe Blumenhaus Koth an und kritisiert diese. 

Herr Baetke spricht ein Lob für die Blumenanpflanzungen im Stadtgebiet aus. Es 
wäre wünschenswert, wenn die zusätzlichen Anpflanzungen auch zukünftig durch-
geführt werden. Weiterhin hält er die Beschilderung der Wanderwege für verbesse-
rungswürdig. 

Herr Grote informiert, dass das Ordnungsamt in der Karl-Marx-Straße bereits aktiv 
ist. 

Frau Kausch geht auf den Ausfall des Stadtfestes ein und fragt, wann die Eintra-
gungen ins Ehrenbuch vorgenommen werden sollen. 

Der Bürgermeister teilt mit, dass hierzu noch Überlegungen Anfang Mai getroffen 
werden müssen. 
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